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Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. Conforme 

o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia Projeto de Lei número sessenta e cinco (65), que 

autoriza a contratação emergencial de 03 (três) domésticas e dá outras 

providências, Projeto de Lei número sessenta e seis (66), que autoriza o Poder 

Executivo a realizar pagamento de valor recebido do programa saúde da 

família aos agentes comunitários de saúde do Município, leitura do ofício 

número 0363/2022 do RE Governo Novo Hamburgo/RS, Ofício Circular 

número 006/2022 da Comissão de Assuntos Municipais da Assembleia 

Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul e leitura dos Recursos do 

Orçamento da União Pagos aos Municípios – Orçamento Fiscal e Seguridade 

Social recebido da Câmara dos Deputados. Como não haviam Projetos na 

pauta do dia para votação o Presidente passou para as explicações pessoais  

a vereadora Rejane Maria Mallmann comentou referente a 43ª Festa do 

Colono e Motorista, disse que se impressionou de como as pessoas elogiaram 

e agradeceram a todos que trabalharam servindo almoço, isso é muito 

importante reconhecer. O vereador José Gustavo Rech desejou um bom 

retorno a todos colegas, parabenizou a Paróquia São Pedro, ao centro 

comunitário e ao Município que esteve envolvido na organização da Festa do 

Colono e Motorista, pela excelente organização no almoço, disse que foi só 

elogios. Convidou todos a participarem do Campeonato que ocorrerá no 
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Ginásio Municipal em quartas e sextas, com 7 equipes força livre e 7 

veteranos, sub9 4 equipes, categoria sub11 com 4 equipes e na categoria 

sub13 tem 4 equipes, disse que nesse ano não se teve o numero suficiente 

para fazer a categoria sub15 e no feminino também tem 4 equipes e uma de 

Barão e outra de Salvador do Sul para fechar a tabela. O vereador Gelson 

José Bard agradeceu a toda diretoria da Festa do Colono e Motorista, disse 

que estava tudo muito bem organizado, onde se teve um belo lucro, lembrou 

que não é fácil a organização de uma festa desse tamanho. Solicitou um 

Pedido de Informações ao Executivo Municipal referente a ciclovia, 

questionando os valores da Etapa 1 e 2, qual o valor de cada Deputado para 

as etapas e o valor da contrapartida do Município em cada etapa, desejou um 

bom retorno a todos e que todos continuem fazendo um bom trabalho juntos. 

O vereador Roque Weimann da mesma forma, agradeceu a todos envolvidos 

na Festa do Colono e Motorista, disse que foi uma festa muito boa e que servir 

as pessoas nas mesas chama muito público e que somente ouviu elogios do 

desfile e da festa. Vereador Daniel Inácio Reichert desejou bom retorno a 

todos, colocou que a festa realmente estava muito boa, muitas pessoas 

ajudaram, disse que um trabalho em conjunto sempre tem bons frutos, 

parabenizou todos pelo esforço e agradeceu a todos em nome da 

Coordenação da Paroquia.  O vereador André Mallmann comentou referente 

a 43ª Festa do Colono e Motorista disse que foram mais de mil almoços, mais 

de 600kg de carne consumidos, foi uma soma de esforço com praticamente 

duzentas pessoas trabalhando, quase todos da nossa comunidade, e algumas 

de Pimenta Barão que vieram ajudar, disse que é uma festa que se faz com 

muitas mãos, e é esse sucesso graças ao esforço de tantas pessoas, já 

começou com a missa, um grande desfile e benção dos carros, caminhões e 

máquinas agrícolas, com participação de várias empresas do Município e de 

fora, disse que concorda com o colega Roque, que é um grande diferencial 

servir o almoço nas mesas, disse que é muito gratificante quando se faz parte 
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da Diretoria de se ver as pessoas que já almoçaram vem se oferecer para 

ajudar a trabalhar, é gratificante a participação da comunidade, disse que o 

pessoal elogiou muito a alegria das pessoas que estavam trabalhando com 

um ótimo atendimento, que venha a próxima, pois a propaganda já foi feita. 

Comentou com os colegas de mais um repasse que saiu nas redes sociais, 

do Deputado Alceu Moreira, que também irá ser incluso para a ciclovia, no 

valor de R$326.000,00. Agradeceu a Secretária da Saúde do Município, no 

caso o colega e motorista José Gustavo Rech e da enfermeira Claudia, pois 

precisou ser atendido e os Bombeiros estavam em outro atendimento e foi 

prontamente atendido por eles. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou 

um bom retorno a todos colegas, disse que são duas semanas, mas se 

trabalha o normal, uma pena que algumas pessoas questionam por que ter 

férias, onde disse para a pessoa que ela já esteve na Casa Legislativa e pode 

precisar dela, e se acha que é dessa forma, que se candidate nas próximas 

eleições. Comentou referente a 43ª festa do Colono e Motorista, disse que 

ninguém faz nada sozinho, quanto mais no grupo e todos trabalharem juntos 

da certo, disse que não tem nada mais gratificante enquanto você esta 

esperando a refeição a pessoa que vem trazendo vem com um sorriso e boa 

vontade, disse que isso faz uma festa ter um diferencial, disse que sabe o 

quanto é importante e difícil conseguir pessoas para trabalhar, onde já se 

começa a mais de uma semana antes e também de reconhecer quem estava 

trabalhando e agradecer, para uma comunidade funcionar precisa disso, e foi 

tudo muito bem organizado. O vereador Patrício Hanauer disse que concorda 

que quando as pessoas são bem atendidas elas voltam sempre, disse que a 

festa foi um sucesso como todos os anos. Comentou que já no ano passado 

havia levantado o assunto da creche abrir mais cedo, e teve a oportunidade 

de fazer visitas a Secretaria da Educação em Barão, assim como com o 

Prefeito em Tupandi, disse que foi a Bom Princípio, mas houve um imprevisto 

e não houve a reunião, disse que as pessoas estão se mobilizando para que 
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isso aconteça, disse que a maioria das pessoas trabalham fora e saem antes 

do horário da creche abrir, disse que é uma necessidade que futuramente será 

maior ainda a demanda, mas disse que já se esta conversando com a Prefeita 

e a Secretaria da Educação. Parabenizou o munícipe Adilson Maldaner pelo 

seu novo empreendimento, desejou sucesso que se consiga mais jovens com 

essa coragem, vontade e dedicação, disse que isso é bom para todos. 

Também convidou a todos para o campeonato de salão, disse que se colocou 

a disposição para ajudar em sextas. Solicitou que fosse encaminhado um 

ofício de agradecimento por serviços prestados pela Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas. Parabenizou o Presidente pelas 

mudanças importantes que estão sendo realizadas na Câmara, disse que 

devemos nos adequar as inovações. O Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein agradeceu o comentário do vereador Patrício, disse que a partir 

de amanhã começam a cotar orçamentos para compra de todos os matérias 

para iniciar as transmissões da sessão. Comentou sobre a festa do colono e 

motorista, o quanto que estão elogiando, disse que é muito ouvir as pessoas 

que já participaram de coordenações e diretorias elogiam, pois elas sabem o 

quanto é trabalhoso, agradeceu e parabenizou a todos envolvidos na 

organização da festa. Comunicou aos vereadores que foi convidado a entrar 

no Posto de Saúde em Campestre Alto, e convidou a todos irem lá olhar a 

situação do posto, pois não tem condições de atender as pessoas da forma 

que está, com varias rachaduras aparecendo de novo em alguns pontos, 

ainda precisam ser muitas coisas para arrumar o posto. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 02 de 

agosto de 2022. 


